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CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA
Fecha: martes 08 septiembre 2020

ACTA REUNION SESION N°22 CONSEJO FACULTAD

En Santiago, a 08 de septiembre de 2020, a partir de las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión
ordinaria, bajo la presidencia de la Dra. Decana Verónica Vargas Sanhueza.
Actúa como Secretario de Facultad el Dr. Marcelo Gonzalez Orb.
La sesión se desarrolla a través de videoconferencia.

Convocados
Decana: Verónica Vargas Sanhueza
Secretario de Facultad: Marcelo Gonzalez Orb

Director Departamento de Artes: Víctor Hugo López Sandoval

Directora Departamento de Educación Física Deportes y Recreación: Elisa Adriana Araya Cortez

Director Departamento Kinesiología: Antonio Edwin López Suárez

Director Departamento de Música: Daniel Andrés Miranda Martínez

Académica Representante Artes Visuales: Beatriz Katerina Casabona Negrete

Académico Representante DEFDER: Roberto Alejandro Leiva Contardo

Académico Representante Departamento de Kinesiología: Rodrigo Alejandro Castro Vásquez

Académico Representante Departamento de Música: Daniel Mancilla Valencia

Académico Departamento de Formación Pedagógica: Andrés Marió Casanova

Invitados (as):

Usencia:

Académica Representante Artes Visuales, por estar con licencia médica, Beatriz Katerina Casabona Negrete.

Se acogen observaciones al Acta N°21, de fecha 01 de septiembre 2020.

Quien solicita un ajuste, o rectificación, en lo que respecta a solicitud, ya que no sólo es importante revisar el IACA en

tiempos de pandemia, también para que sea coherente con el proyecto educativo institucional y el sistema de

evaluación y desarrollo académico. Aspecto que, según lo manifestado, no habría señalado, pero que le parece

pertinente comentar indicando, es que es prioritario analizar la diversidad de interpretaciones que cada carrera hace del

mismo y el uso que Dirección de Docencia hace de él.

Por otra parte, en el acta no figura su solicitud de convocar a los/las coordinadores/as de práctica de la Facultad al

Consejo, para explicar los logros y especialmente desafíos y dificultades concretas de la gestión de esa coordinación

departamental.

1. Información General Universidad

1.1. Información General.

Gestion Facultad de Artes y Educación Física.

- Respecto a la cuenta desarrollo Reunión Comisión Institucional de Autoevaluación, Desarrollo y
Calidad, se solicita la presidente de la Comisión, Sr. Antonio Edwin López Suárez, que porte aspectos
asociados a su desarrollo, este indica que no hay grandes avances, que se constituyeron comisiones
de trabajo, conformadas por 18 personas,, Investigación, Gestion Institucional, Docencia y
Vinculación con el Medio y Extensión, De desarrollo, l por otra parte indica que falta presencia de los
estudiantes y que consultará a la Directora de la DAE, al respecto, señala que en la próxima reunión
aportarán más antecedentes.

- Se consulta a los Directores, de los departamentos, respecto, a si tienen algún Candidato para
cumplir dicha función, Postulación Académico (a) como representante de Facultad ante la Comisión
Central de Jerarquización, el Director del departamento de Artes Visuales, que consulto a la
académica Patricia Raquiman, respecto a si quisiera seguir cumpliendo dicha función, señalando que
estaba disponible, si cuenta con el apoyo de los integrantes del Consejo de Facultad, Se, consulta a
los integrantes y aprueba por unanimidad su nominación.

- La decana da cuenta del desarrollo Consejo Académico, dando respuesta a inquietudes de los
directores de departamento, en cuanto a la posibilidad de un receso, para recuperación del personal



.

UNIVERSIDAD METROPOLITANA

DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA

académico. Al respecto que, ante este punto, n ay un pronunciamiento de la autoridad, tampoco del
Consejo académico.
Se consulta respecto si se cuenta con información de la entidad que tendrá la responsabilidad de
desarrollar el acompañamiento. Se indica que no hay antecedentes al respecto, pero que, en el
Consejo Académico, a desarrollar el día miércoles, 9 se podrían tener novedades.

- Se informa de la tramitación del Informe Final Capítulo Facultad, el que será socializado con el

director del Departamento de Música, a objeto de acoger observaciones y sugerencias, para su

mejora, de igual forma se estará espera que el capítulo correspondiente, del Departamento de

Música, a objeto de retro alimentar dicho informe. Se aportan antecedentes que este se remitió a la

exdecana de la Facultad, académica Patricia Vásquez Prieto, para acoger observaciones y sugerencias,

como responsable de la Dirección durante su periodo.

- Se da cuenta de invitación al encuentro “Primer hito evaluativo de la innovación curricular: la

importancia de las decisiones en la gestión académica", actividad convocada por la Vicerrectoría

Académica y organizada por la Unidad de Gestión Curricular Institucional, la Unidad de Desarrollo de

la Docencia y el Centro de Acompañamiento al Aprendizaje. Alumnos representantes de los

departamentos, así como algunos directores, informan que dada la importancia de la materia y por

su calidad de Director (a), asistirán a la reunión convocada por la vicerrectora Académica.

- El Director por Director del Departamento de Artes Visuales, Víctor Hugo López Sandoval, hace la

presentación del Rediseño Curricular, del plan de estudios de la Carrera de Artes Visuales.

Se efectúan consultas asociadas a al rediseño, a las competencias contempladas en este, tanto las de

carácter específicas como a las Competencias Genéricas, al perfil de egreso, la misión y visión, todas

consultas, de acuerdo a lo planteado por su director, que han sido tratadas y visualizadas por los

integrantes del Consejo de Departamento y que han sido de larga discusión.

Se felicita al director, por su presentación y más aún por el trabajo desarrollado.

2. Áreas Temáticas Facultad:
A. Recursos Humanos.

- Se informa del desarrollo Convocatoria Concurso Dres. Departamento de Música, con cuatro

candidatos.

- Se da cuenta desarrollo Convocatoria Concurso Dres. Departamento de Educación Física, con la

postulación de seis candidatos.

- Se solicita a los directores, hacer legar con carácter de solicitud ayudante meritantes, para el segundo

semestre 2020.

B. Gestion Recursos Físicos. Académicos

- Sin información.
C. VcM y Extensión.

-Sin información.

D. Investigación (D y F)

- Se informa que la presentación Programa Magister, Departamento de Artes Visuales, se desarrollara en

Reunión 23 de Consejo de Facultad por Académicos Patricia Raquiman, Prof. Miguel Zamorano,

Departamento de Artes Visuales.

D. Publicaciones.

Se da cuenta de la Publicación desarrollada por los académicos del DEFDER, Edgardo Molina-Sotomayor,

Humberto Castillo-Quezada, Cristian Martínez-Salazar, Marcelo González-Orb, Alexis Espinoza-Salinas and

José Antonio González-Jurado. Effects of Progressive Resistance Training on Cognition and IGF-1 Levels in

Elder Women Who Live in Areas with High Air Pollution International journal of environmental research and

Public Health doi:10.3390/ijerph17176203www.mdpi.com/journal/ijerph Vol. 17, 6203; 2020. WoS (Q1).

E. Investigación.

- Sin Información.

F. Educación Continua Postítulos y Postgrados.

- Sin Información.
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G. Proyectos – Propuestas.

Varios:

Se escusa por licencia médica por 15 días, la académica, Beatriz Casabona, representante del Departamento

de Artes Visuales. Del 8 al 21 septiembre.


